

Tous les chemins mènent Chevreuse

La cérémonie de vœux est toujours l'occasion de faire un point d'étape sur nos engagements. Force est de constater que le programme proposé aux Chevrotins lors des dernières élections municipales a déjà parcouru un long et bon chemin.

Malgré les routes sinueuses, limitées et parfois enneigées, nous avons pu non seulement respecter le trajet et les étapes indiqués sur la "carte routière" distribuée dans vos boîtes aux lettres en 2014, mais aussi prendre de l'avance sur le point d'arrivée. Alors, n'en déplaise à certains qui voudraient que nous changions de destination, il nous apparaît plus pertinent de poursuivre dans le droit chemin pour atteindre les objectifs fixés.

Nous avons d'ailleurs été ravis de constater que les élus qui, hier encore (et demain sans doute), ne tarissaient pas de critiques sur notre action ont préféré faire le choix, lors de la cérémonie des vœux, de s'afficher ostensiblement en totale adhésion avec notre bilan.

Même si tous les chemins mènent Chevreuse, nous garderons celui que nous avons tracé ensemble il y a presque quatre ans.

Pour ceux qui la mémoire pourrait parfois faire défaut, une bonne boussole leur évitera de perdre le nord. Quant aux adeptes de la girouette, ils pourront même mouiller leur doigt pour sentir le sens du vent, en attendant les prochaines échéances !

Ensemble pour Chevreuse - La Majorité municipale